



Noticias

09.02.2010 - 15:30 | PLAYAS

Otra playa certificada

La Playa Honda, integrada al Sistema de Gestión Ambiental de las Playas de Montevideo, ha recibido la Certificación ISO 14.001.

Los días 21 y 22 de enero se realizó la auditoría anual por parte de UNIT, por la cual se revisan todos los requisitos exigidos por dicha Norma, se evidencian desviaciones si las hubiera y se visualizan oportunidades de mejora.

El informe de los auditores concluyó en mantener la Certificación de las playas Ramírez, Pocitos, Buceo, Malvín y De los Ingleses, incluyéndose a partir de ahora también a la Playa Honda.

Montevideo es el primer capital del mundo con playas certificadas por la norma ISO 14.000.

La Política Ambiental de Playas de la IMM es el marco de la certificación.

El usuario debe tener en cuenta las siguientes prácticas para el disfrute de todos en la playa:

- está prohibido el ingreso de animales durante la temporada estival (15/11 a 31/3)
- utilizar las papeleras para desechar los residuos generados
- evitar los baños de inmersión dentro de las 24 horas después de lluvias intensas
- respetar las señales y la cartelería dispuesta en las playas
- no está permitido ingresar con vehículos de cualquier naturaleza salvo los autorizados.